

Actúan los Comisionados De la CTC en las Provincias

Convoca Bécquer a una Plenaria de Azucareros

El señor Conrado Bécquer, alegando que es secretario general por sustitución reglamentaria de la FNTA, ha cursado convocatoria a todos los sindicatos azucareros para que el día 12, a las 4 de la tarde, asistan a la plenaria nacional que se efectuara en el Palacio de los Trabajadores.

Dice que ese acto es consecuencia del acuerdo que adoptó el comité ejecutivo en su reunión del día 7 pasado.

Expresa que en esa plenaria estarán presentes los secretarios generales, de organización y finanzas y el delegado ante los organismos oficiales y patronales de todos los sindicatos azucareros y advierte que en aquellos casos en que los dirigentes sigan las orientaciones del señor José Luis Martínez (que es el secretario general en propiedad de la FNTA) los comités ejecutivos o las asambleas generales habiliten a los dirigentes que representarán sus organizaciones en la plenaria.

También informó el señor Bécquer que ha dado instrucciones a los Burós Azucareros de cada provincia y a los activistas de la FNTA para que constituyan comités de acción y lucha que cooperen a obtener recursos económicos entre el comercio, la industria y los trabajadores, para sufragar los gastos de los delegados a la plenaria.

Termina exponiendo que esos delegados no regresarán a sus sindicatos. (Termina en la Página A-10, Col. 2)

Regulan Uso De Locales Camerales

"El uso de los locales de la Cámara de Representantes debe contraerse exclusivamente a las actividades legislativas del cuerpo sin más excepciones que los casos de permiso expreso y por escrito del Presidente del mismo", declararon ayer, en acuerdo unánime, los líderes de todos los comités parlamentarios de dicho cuerpo colegislador.

El acuerdo fué tomado en reunión efectuada ayer en el Salón de la Presidencia de la Cámara, al terminar la cual el doctor Gastón Godoy entregó a los periodistas la siguiente nota:

"Reunidos los líderes José A. Beinal, del PUR; Carmelo Urquiaga, liberal; Juan Amador Rodríguez, del CADI; Rafael Díaz Balart, del PAP; Eliseo Guerra y Facundo Hernández, del PRC (A); José N. Milanés Tamayo, del Demócrata; Angel Pardo Jiménez, líder coordinador de la Mayoría y con asistencia de los representantes Conrado Rodríguez y Conrado Bécquer, para tratar de los hechos que motivaron la carta pública del presidente de la Cámara doctor Gastón Godoy al líder del CADI, señor Juan Amador Rodríguez, y después de amplio análisis de la cuestión, se acordó por unanimidad: que el uso de los locales de la Cámara de Representantes debe contraerse exclusivamente a las actividades

Es Político lo que ha Sucedido en la FNTA, Dice Mujal

El secretario general de la CTC, señor Eusebio Mujal Barniol, informó que la comisión interventora de la provincia de Las Villas, que se designó para depurar las responsabilidades sindicales como consecuencia de la situación existente en la FNTA, ha salido para Santa Clara para empezar sus funciones.

Preside esa comisión el señor Luis Serrano Tamayo y la integran los señores Julio Iglesias, Santiago Cobos, Ramón León Rentería, Pedro Llorente, Arsenio Gutiérrez y Francisco Rosell, que representan a la CTC y a las federaciones de industrias.

La comisión de Camagüey, que tiene iguales funciones, está presidida por el señor Prisciliano Falcón e integrada por los señores Pablo Mena, Ricardo Torres, Felipe Balbuena y Alfredo Haydar Mata.

También dijo el señor Mujal que los señores Facundo Pomar Soler, Gilberto Goliath, Calixto Sánchez, Ramón Martín y Ernesto García, estuvieron el domingo y ayer lunes en Camagüey y Oriente, por- (Termina en la Página A-10, Col. 1)

Opino Sobre el Mercado

Es la Mu

Es Político...

(Continuación de la Primera Página)

que el señor José Luis Martínez, secretario general de la FNTA y varios miembros del comité ejecutivo, están desde ayer recorriendo Las Villas y Matanzas.

Como el señor Prisciliano Falcón preside la comisión de Camagüey ha tenido que abandonar la secretaría general de la Federación de Trabajadores de la provincia de Oriente, sustituyéndolo el señor José Perera Carbonell en ese cargo y en la vacante producida por el señor Perera Carbonell en Guantánamo ha sido designado el señor Andrés Díaz Slique.

Es Maniobra Política

Cuando el señor Mujal se refiere a la reunión efectuada por el señor Conrado Bécquer en el salón de la minoría de la Cámara de Representantes para elegir nuevos miembros ejecutivos de la FNTA, expresa lo siguiente:

"La comedia de los 23 gatos (porque tal era el número de miembros del comité ejecutivo de la FNTA que estaban presentes en los salones del Capitolio Nacional) ha demostrado que únicamente estos pamplineros sirven para montar shows políticos. Lo sindical ha quedado opacado, pues todo es política del CADI, como lo son los telegramas firmados por Juan Amador Rodríguez —utilizando la franquicia telegráfica y a nombre del CADI— ha venido citando reuniones en Camagüey para ayer domingo. La política sindical de la CTC es de absoluta independencia y así seguirá cumpliéndose sin variación alguna.

"Por otra parte, no voy a entretenerme en contestar las fanfarronadas de este patricio ilustre de Trinidad llamado Conrado Bécquer, porque todavía me sueñan en los oídos las mil frases de elogio con que trataba de adularme inútilmente. Nadie puede negar su política de conexión comunista, Armando Acosta y otros líderes comunistas de Las Villas forman parte del equipo pagado de este demagogo sin límites ni reservas. Nadie tiene que dar pitazos al BRAC ni al SIM ni al FBI, porque la CTC, de por sí, castiga a los que incumplen sus acuerdos. No queremos ni debemos denunciar a Bécquer ni a nadie, porque a lo mejor nos lo encontramos en las nóminas de estas instituciones cualquier día, porque así es el mimetismo de estos ganapanes del movimiento sindical".

Respalda los Acuerdos

El señor Gabriel Gutiérrez Mejías, secretario general de la Federación Nacional de Obreros del Ramo de la Construcción ha declarado que respalda todos los acuerdos de la FNTA y la CTC y apoya a las comisiones depuradas que han sido designadas para distintas provincias.

Agrega el señor Gutiérrez Mejías que reunirá en asamblea a los sindicatos de la construcción de Las Villas y Camagüey para orientar a los afiliados sobre dichos acuerdos, afirmando que esos actos se celebrarán a presencia de los miembros de las comisiones interventoras.

En Apoyo de Martínez

El comité ejecutivo del sindicato del central Cuba y sus colonias, en ~~Matanzas~~, ha enviado un

telegrama a EL MUNDO exponiendo que respalda las medidas de disciplina dictadas por la FNTA y apoyan decididamente al señor José Luis Martínez y al comité ejecutivo de la Federación por su actitud honrada y correcta en defensa de los trabajadores azucareros, así como al señor Eusebio Mujal, secretario general de la CTC.

Declaraciones de Martínez

El señor José Luis Martínez, secretario general de la FNTA, al comentar la reunión que en el salón de la minoría de la Cámara de Representantes efectuó el señor Conrado Bécquer, expresó lo siguiente:

"Ni siquiera a las personas ajenas a las cuestiones internas del movimiento obrero organizado pueden sorprender, Conrado Bécquer, Anibal Alvarez y sus empleados, reuniéndose en el Capitolio y constituyendo una ridícula "Federación" azucarera, siguiendo el estilo creado por Conrado Rodríguez por su famosa "Federación Regional de Sagua la Grande", una imaginaria organización dispuesta en todo momento a secundar las actitudes y poses demagógicas del "ratón de Sagua"

"Se da como miembros del ejecutivo de esa supuesta Federación a muchos dirigentes que desde un principio han ratificado su posición al lado de la FNTA y de la CTC, como Abraham Morin Berrol, Gaspar Rodríguez, Amancio Gómez y muchos otros.

"Con falsedades y mentiras estamos seguros que no podrán esos señores levantar jamás un movimiento obrero.

"Cientos de telegramas, procedentes realmente de las bases sindicales, es decir, telegramas legítimos, están llegando a nuestras manos ratificando en una forma u otra los acuerdos de suspensión tomados por la mesa ejecutiva. No son telegramas fabricados en la imaginación ni proceden esas adhesiones de la gaveta de nuestro escritorio, sino que son despachos impuestos en las oficinas telegráficas del interior por manos honradas de trabajadores azucareros.

"Estos señores no tendrán respaldo alguno en la plenaria nacional y mucho menos en el noveno congreso nacional de la FNTA.

"Ahora que hemos desbrozado el camino, la FNTA y la CTC tienen más libertad de acción en favor de las masas y ahora tendrán ellos que demostrar, si es que pueden, que son ellos los que resuelven los problemas de los trabajadores o somos nosotros, los que tenemos la responsabilidad de la dirección de los organismos oficiales del movimiento obrero organizado".

La Finanza de la FNTA

Igualmente, el señor Mujal manifestó que hoy el señor Facundo Pomar Soler se hará cargo, a nombre de la CTC, de la secretaría de finanzas de la FNTA, para actuar con los contadores públicos en la contabilidad y control de los fondos de esa Federación.

Anuncia el líder de la central sindical que se hará amplia depuración administrativa y burocrática en dicha secretaría.